

# *Atletismo cubano ya &quot;vuela&quot; hacia Lima- 2019*

---



Lima, 1 jul (RHC) El atletismo cubano con sus estrellas Juan Miguel Echevarría, Denia Caballero, Yarisley Silva y Yaimé Pérez a la cabeza viaja esta madrugada hacia Lima-2019, adonde debe arribar en la mañana de este jueves.

“De las 44 figuras que inscribimos, viajan 40, pues 3 atletas ya están en Lima y la maratonista Yudileivys Castillo regresó a Cuba”, dijo a Radio Habana Cuba a través de las redes sociales la comisionada nacional, Yipsi Moreno.

Los atletas que ya se encuentran en la capital peruana son los vallistas Zurian Hechevarría y Leandro Zamora, así como la maratonista [Dailin Belmonte Torres](#), quien también disputará los 10.000 metros.

Desde la aeronave de Copa que los trasladará a Lima, Yipsi refirió que todos los atletas están en “perfecto estado” y “muy motivados” para enfrentar la competencia, que promete ser una de “las mejores” en la historia de los juegos, con la presencia de varios campeones olímpicos y mundiales.

La campeona olímpica de martillo y varias veces monarca mundial afirmó que la delegación entrenó en el estadio panamericano del este de La Habana hasta este mismo miércoles en la mañana y comenzarán su accionar en la pista del Estadio de La Videna el martes 6 de agosto.

El atletismo se estrenó en Lima con las pruebas de maratón, el pasado día 27 y el día 4 se disputarán los eventos de marcha. Participarán 740 atletas de los 41 países que intervienen en la cita.

Decenas de medallistas olímpicos y mundiales animarán el atletismo y una de las leyendas de ese deporte, el mítico Carl Lewis, bautizado como el hijo del viento, será el invitado de lujo para realizar algunas premiaciones.

Entre las estrellas confirmadas aparecen las velocistas jamaicanas Shelly Ann-Fraser y Elaine Thompson, la vedette del atletismo latinoamericano, la saltadora colombiana Caterine Ibarguen, la triplista venezolana Yulimar Rojas y el jabalinista Keshorn Walcott, de Trinidad y Tobago.

También el saltador de longitud estadounidense Jeff Henderson, el garrochista brasileño Thiago Braz, y el decatlonista canadiense Damián Wagner, todos campeones o medallistas olímpicos y/o mundiales.

Hace cuatro años en Toronto, Estados Unidos reinó en el medallero con 41 preseas (13-14-14), escoltado por Canadá (11-7-8) y Cuba (5-3-1).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197725-atletismo-cubano-ya-quotvuelaquot-hacia-lima-2019>



**Radio Habana Cuba**